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HOTEL - RESTALRANT - SPA

ANNULATION

Conditions

Pour garantir votre réservation, nous vous demandons votre numéro de carte bancaire.
Aucun montant ne sera prélevé d'avance, le reglement s'effectuera sur place lors de votre
départ.

Annulation du séjour :

- Si le client n’a pas opté pour l’assurance annulation, si le client annule son séjour
15 jours avant la date d’arrivée - ’annulation est gratuite, si le client annule son
séjour 1 semaine avant la date d’arrivée - il lui sera retenu 50% du séjour, en deca
d’une semaine - il lui sera retenu 100% du séjour.

- Si le client opte pour ’assurance annulation, [’annulation gratuite du séjour est
possible 24h avant sans close particuliere. En deca de 24h, 100% du séjour sera
retenu.

(Assurance annulation : 6% du séjour payable a la réservation)

Condition particuliere d’annulation du séjour COVID-19 :

Annulation gratuite sans frais 48 heures avant la date d’arrivée pour toute restriction de
déplacement générale en France, dans le pays du voyageur, restriction de déplacement
locale/départementale/régionale concernant Aréches-Beaufort suite a une décision
ministérielle.

CAS PERSONNELS NE GARANTISSANT PAS L'ANNULATION SANS FRAIS :
Ces cas peuvent étre couverts par une assurance annulation personnelle.

- Voyageur atteint du Covid 19
- Voyageur "cas contact Covid 19" mis en quarantaine
- Voyageur bloqué suite a un refus d'embarquement lors de son voyage (prise de

température)
-
) f &\Ie‘o N @ Gault:Millau
WVSogs mEc Ca0F Rgen ) aatiliore

SAS Hotel Les Ancolies au capital de 50 000 € - Siret : 402.685.424.00010 — www.hotel-les-ancolies.com




1\
G ol

HOTEL - RESTALRANT - SPA

CANCELLATION

Conditions

To guarantee your reservation, we ask for your credit card number. No amount will be charged in advance,
payment will be made on site when you leave.

Cancellation of the stay:

- If the customer has not opted for cancellation insurance, if the customer cancels his stay 15 days before the
arrival date - the cancellation is free, if the customer cancels his stay 1 week before the arrival date - 50%
of the stay will be retained, within one week - 100% of the stay will be retained.

- If the customer opts for cancellation insurance, free cancellation of the stay is possible 24 hours before without
any particular close. Within 24 hours, 100% of the stay will be retained.

(Cancellation insurance: 6% of the stay payable on booking)

Special condition of cancellation of COVID-19 stay:

Free cancellation without charge 48 hours before the arrival date for any general travel restriction in France, in
the traveller's country, local / departmental / regional travel restriction concerning Aréches-Beaufort following a
ministerial decision.

PERSONAL CASES DO NOT GUARANTEE CANCELLATION FREE OF CHARGE:
These cases can be covered by personal cancellation insurance.

- Traveler with Covid 19
- "Covid 19 contact case" traveler quarantined
- Traveler blocked due to denied boarding during his trip (temperature measurement)
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